
                                           

 

                                               Информационная справка 

          по обращениям, поступившим  в Керченский городской совет  

                                                   в ноябре 2023 года 

          

          

         За период с 01.11.2023 по 30.11.2023 в Керченский городской совет поступило 

44 обращения от граждан, что на 12 обращений больше, чем в 2022г. за тот же 

период. Из них: письменных -10 обращений, электронных - 32 обращения, устных-

2. 

         На личном приеме граждан к главе муниципального образования городской 

округ Керчь, председателю Керченского городского совета обратились 2 чел. по 

вопросам  оформления (приватизации) земельного участка в СНТ и по вопросу 

предоставления жилья. По всем обращениям даны устные разъяснения в 

соответствии с действующим законодательством. 

        За отчетный период поступило 1 повторное обращение по вопросу освещения 

пер. Капитана Алиева, которое направлено по компетенции для рассмотрения в 

МУП МОГОК РК "Горсвет-Керчь". Обращение необоснованно повторное, так как 

не истек срок рассмотрения предыдущего обращения.  

          За отчетный период поступило 1 коллективное обращение по вопросу 

благоустройства и ремонта внутриквартальной дороги. Направлено для принятия 

мер по компетенции в департамент коммунального хозяйства и капитального 

строительства Администрации города Керчи. 

          По результатам рассмотрения: положительно решено- 1 обращение, 

разъяснено- 12 обращений; по компетенции направлено 24 обращения, остальные 

находятся на рассмотрении. 

         Нарушений сроков при рассмотрении обращений нет. 
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